

## L'actu du jour

### Tous les pauvres vivent dans la rue ? Même pas vrai !

Personne ne choisit d'être pauvre ! La plupart du temps, c'est une situation dont on n'est pas responsable et qui est difficile à supporter. En plus, on peut souffrir du regard des autres, qui ont parfois du mal à comprendre ce que l'on vit.



#### SMART PLAYER :

Selon les associations qui aident les plus défavorisés, il y a 9 millions de personnes pauvres en France... dont 3 millions d'enfants! Pourtant, ils ne vivent pas tous dans la rue, si? Et puis, c'est quoi, exactement, la différence entre les sans-abris, les SDF et les personnes mal logées?

Pour répondre à ces questions et comprendre les discriminations liées à la pauvreté, Séverine la journaliste d'*1jour1actu*, Vanessa, Baptiste et leurs camarades de CM1/CM2 ont interviewé Stéphane Blandin, le président de la Croix-Rouge à Toulouse, ainsi que des bénévoles des Restos du cœur. Ensuite, ils ont recueilli le témoignage d'un ancien sans domicile fixe qui a retrouvé un toit aujourd'hui. Et puis, les enfants ont enquêté auprès des familles de leur école pour savoir **de quoi les personnes pauvres manquent le plus et quels problèmes ils rencontrent au quotidien**. Conclusion: être solidaire, c'est essentiel, car on peut tous avoir besoin d'aide, à un moment ou à un autre.

Écoute cet épisode de *Même pas vrai!* et mène l'enquête avec les enfants pour mettre les stéréotypes au tapis et lutter contre les discriminations!

Toi aussi tu veux enquêter et lutter contre les stéréotypes et les discriminations? Alors, écoute tous les épisodes de *Même pas vrai!*, une série de l'hebdomadaire 1jour1actu.

**Sarah Barthère**

**Scénario:** Sarah Barthère

**Voix:** Séverine Clochard et Victor Gauthier-Martin (Abbé Pierre).

**Direction éditoriale:** Aurélya Guerrero

**Réalisation:** Qude avec Milia Legasa

Télécharge ton carnet

[Consulter cet article sur le site 1jour1actu.com](https://www.1jour1actu.com)